



校長室からこんにちは

宇都宮市立清原中学校

[清原中学校ホームページではカラーでご覧いただけます。]



来賓玄関前のマリーゴールド

令和4年11月1日

No. 8 文責：東原定雄

清原中に文化の華が咲きました！

10月22日（土）に3年ぶりの文化祭を行いました。

実行委員会の生徒，準備に当たった生徒や合唱の指揮者や伴奏者，パートリーダーとして学級をまとめてくれた生徒，英語スピーチや少年の主張，吹奏楽部，日頃の自分の取組を発表してくれた有志の生徒，そして生徒会役員の努力が実り，素晴らしい文化祭となりました。

練習に真面目に参加した人，友達を励ましていた人，今日，自分の力を全部出し切ろうと頑張った人など，それぞれが自分の力を発揮し，全員で文化祭を成功に導きました。

残念ながら学級休業となり参加できなかった学級がありましたが，これまでの生徒たち努力は，これからの学校生活に生き，卒業してもずっと語ることのできる財産になります。

これまで自分が頑張ってきたことを生かして，校歌の3番にあるように，大いなる理想をかざし，清原中に文化の華を咲かせてほしいと願っています。



金賞 1年4組



金賞 2年7組



金賞 3年5組

スピーチ発表



吹奏楽部発表



有志発表



生徒会企画



宇河地区新人大会

10月14日(金)から29日(土)まで、宇河地区新人大会が行われました。清原中は、男子総合優勝の陸上競技を始め、多くの部が11月11日からの県大会に進みます。大会結果や写真を学校ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。



給食委員会のりんご収穫体験

清原中の特色である給食委員会のりんご収穫体験が10月26日(水)に行われました。食物の収穫を通して生産者の工夫や苦労、収穫の喜びを知るとともに、感謝の心を育てることが目的です。氷室町の菊地りんご園様のご協力で、3年生の前・後期給食委員が参加して実施しました。

収穫したりんごは27日(木)の給食でアップルパイとして提供されました。



収穫したばかりのりんごが使われた、とてもおいしい手作りのアップルパイです。

第2回清原中学校地域協議会 10/26(水)

午後6時から清原中学校地域協議会が開かれました。前期の事業報告、後期の事業計画が確認されました。後期の主な事業計画は以下のとおりです。たいへんお世話になります。



- 11/6 松のこも巻き (地域協議会・PTA環境部・男子バレー部生徒)
- 11/14・15 地域未来塾 (大学生等による質問学習)
- 11/17 飛山城史跡公園清掃 (地域協議会・生徒会美化委員会)
- 12/14 地域未来会議 (学校や地域の未来についてディスカッション)
- 未定 クリーン活動
- 2/8 第3回地域協議会運営委員会
- 3/4 松のこも外し・パンジー苗植え